

Groupe de la majorité municipale - Avec vous pour Montivilliers

Notre groupe tient à remercier Monsieur le Maire et nos six autres collègues de la majorité qui, au sein du Conseil de la communauté urbaine, le 5 octobre dernier, ont voté contre la délibération qui augmentera la taxe d'enlèvement des ordures ménagères, dans des proportions inadmissibles. Le taux à Montivilliers passerait de 4,01 % aujourd'hui à 10,1 % en 2027, avec une augmentation dès l'an prochain. Alors que l'inflation contraint le pouvoir d'achat de tous, à commencer par les plus modestes, une telle augmentation (+153 %) est démesurée. L'harmonisation est un héritage né de la création de la Communauté urbaine en 2019 mais elle est mise en œuvre dans le pire moment s'agissant du pouvoir d'achat et de manière peu claire. Enfin, nous regrettons que cette question n'ait pas fait l'unanimité des représentants de Montivilliers, et que notre collègue issu de la liste de l'ancien Maire n'ait pas voté contre cette augmentation de fiscalité. Certains sujets, à commencer par la défense des habitants, mériteraient une position commune. Et sans doute aussi le courage de ne pas entretenir la confusion. Quel étrange jeu de ne pas s'opposer en conseil communautaire pour venir expliquer en conseil municipal que l'on est contre et ensuite expliquer ce qu'il faudrait faire. Ce mauvais coup décidé par la Communauté urbaine, malgré l'opposition de 29 représentants des communes dont les Montivillons, sauf un, pèsera non seulement sur les propriétaires, mais aussi sur les locataires, car cette taxe est une charge récupérable. Il serait illusoire et mensonger d'affirmer que la Ville dispose des moyens de compenser une décision fiscale de la Communauté urbaine. Pire, ce vote sur les conditions d'harmonisation a mis fin à la faculté des communes de contribuer à une fiscalité plus légère, comme cela avait été le cas depuis près de 20 ans.

Certes ces questions, importantes car elles affecteront le quotidien, peuvent paraître minimes comparées aux menaces qui pèsent sur le vivre-ensemble et les valeurs qui fondent notre République. à nouveau, nos pensées vont à Dominique Bernard, professeur de français d'Arras, comme à toutes les victimes du terrorisme. Face à l'horreur et à l'abjection, réaffirmons nos valeurs républicaines dans la laïcité et la solidarité.

Nous restons à votre disposition : avecvouspourmontivilliers@gmail.com